



7709993001003

Cambie de ruta y déjese sorprender por su país/1CA7C

JUEVES

12 DE JUNIO DE 2014

INDICADORES
Dólar (TRM).....\$1.884,63
Compra*.....\$1.970,00
Venta*.....\$1.990,00
*Casa de Cambio



de la paz es el sector privado"

Humberto de la Calle/3A



EL NUEVO SIGLO

• PRIMER DIARIO DE ANÁLISIS Y OPINIÓN •



Un mundo... un balón

CBF

Foto AFP



CON UNA fastuosa inauguración que tiene preparada la organización, a partir de la 1:00 y el partido Brasil-Croacia, en el estadio Arena de Sao Paulo (3:00), se pone en marcha el Mundial de fútbol de Brasil. 32 selecciones lucharán por el título, pero los aficionados locales esperan que no se repita el maracanazo de 1950. Colombia, por su lado, afina para el duelo ante Grecia./1D a 8D

\$1 billón, el saldo en rojo de usuarios hipotecarios

LOS USUARIOS que actualmente tienen créditos hipotecarios presentaron un saldo en rojo o en mora de \$1,04 billones al finalizar el primer trimestre de 2014. Sin embargo, este saldo en rojo no ha aumentado durante este año./20A

A interrogatorio Lina Luna, la esposa del hacker

PARA ATENDER una diligencia de interrogatorio deberá concurrir mañana a la Fiscalía la actriz Lina Luna Rodríguez, esposa de Andrés Fernando Sepúlveda, sindicado de ser el hacker que trató de sabotear los diálogos de paz./17A

REVELACIONES DEL TUSO SIERRA

“Uribe nos extraditó para ‘tapar’ la verdad”

AL TIEMPO que el Gobierno nacional evalúa pedir en extradición a Estados Unidos al narcotraficante Juan Carlos Sierra, alias el *Tuso*, para que responda por los crímenes del paramilitarismo, éste ayer consideró que los jefes de las Auc fueron enviados a ese país por el gobierno del entonces presidente Álvaro Uribe para que no contaran la verdad.

En diálogo con *La W*, el jefe paramilitar dijo que “cuando arrancamos con Justicia y Paz no se había revelado todo lo que se ha dicho hasta ahora. Pienso que esas son las verdades o las razones por las cuales fuimos extraditados, que cuando estábamos en Colombia ellos creyeron, pues, que nosotros no las íbamos a contar”. /10A

“Con la democracia no se juega, y menos en 140 caracteres”

NO EXISTEN razones para que se hable en el país de la posibilidad de un presunto fraude electoral el próximo domingo durante la segunda vuelta de los comicios para elegir Presidente y Vicepresidente de la República, aseguró el ministro del Interior, Aurelio Iragorri.

El jefe de la cartera política afirmó categóricamente que hasta el momento ni la Unidad de Recepción Inmediata para la Transparencia Electoral (Uriel), ni los órganos de control han recibido ninguna denuncia formal sobre un eventual fraude en la jornada del 15 de junio y aseveró que esta sombra sobre el certamen electoral pondría en riesgo la seguridad./13A

EDITORIAL

¡E oe oe oe oa...!

“Fue un acierto sin duda del presidente Santos haber sugerido un entrenador extranjero, cuando ello parecía una irreverencia” /5A

El Magdalena jalará la competitividad

El desarrollo de la navegabilidad del río que se propone el Gobierno impulsará competitividad del país/19A

Siguen los problemas de tapahueros

Veeduría Distrital determinó que continúan los incumplimientos a las obligaciones del contrato/15A

Piden agua de calidad para Mompós

Líquido con lodo y olor fétido sale frecuentemente por los grifos de las viviendas, según Defensoría del Pueblo/18A

Lista logística de comicios: Registraduría

Se instalarán 3.750 estaciones de biometría para la identificación de los votantes y los jurados de votación/12A

Rousseff atajará el vandalismo

La presidenta aseguró que Brasil está listo dentro y fuera de la cancha para esta fiesta orbital/3B

POLÍTICA	8A
ECONOMÍA	19A
CULTURA	5B
CRUCIGRAMA	7B
MUNDO	3B
ACTUALIDAD	14C

INFRAESTRUCTURA PARA APROVECHAR TLC

Navegabilidad del Magdalena jalonará competitividad del país

● El próximo 31 de julio se adjudicará el contratista del proyecto

EL DESARROLLO de la navegabilidad del río Magdalena que se propone el Gobierno mediante la adjudicación de los contratos de las obras, va a impulsar la competitividad del país.

El Director Ejecutivo de Cormagdalena, Augusto García, expuso el proyecto de navegabilidad del río Magdalena, el cual será de gran importancia en el desarrollo de la infraestructura de Colombia y vital para el aprovechamiento de los 15 Tratados de Libre Comercio del país.

García aseguró que "el proyecto será un hito en la historia del país, pues además de conectar ciudades grandes y medianas con puertos, traerá beneficios en materia ambiental -como la reducción del consumo de energía, de emisiones locales nocivas y la no afectación del suelo-".

El próximo 31 de julio se adjudicará el contratista del proyecto Navegabilidad del Río Magdalena, quien cumplirá indicadores de profundidad, radio de curvatura y ancho de canales, garantizando la movilidad de 7.200 toneladas como mínimo en el día y en la noche.

Por su parte, Beatriz Eugenia



EL PROYECTO que impulsará la navegabilidad del río Magdalena ya está en firme con la adjudicación de los primeros contratos. Foto/ENS

Morales Vélez, Vicepresidenta en Estructuración de la ANI, expuso que los proyectos 4G tendrán un impacto positivo en la economía colombiana debido al efecto multiplicador que tendrá en el PIB durante los años de construcción, de 1.5% aproximadamente, con un crecimiento potencial del PIB de 4,6% a 5,3% en el largo plazo, y una reducción en la tasa de desempleo en el largo plazo del 1%, dado que se crearán cerca de 200 mil empleos directos.

Los efectos de los proyectos 4G se traducen en ahorro de tiempo en viajes de aproximadamente 30% y ahorros en costos de operación vehicular de

aproximadamente 20%. Beatriz Morales Vélez comentó que "el reto para la ejecución de estos proyectos es la financiación, sin embargo se tienen en el radar 47 proyectos de los cuales 23 están en curso, 10 en proceso de licitación, 2 precalificados y 12 por estructurar que se adjudicarán el próximo año".

El presidente de la Cámara Colombiana de Infraestructura, Juan Martín Caicedo, aseguró que "si bien el proyecto de vías Cuarta Generación es vital para el desarrollo de Colombia, para que el país supere el rezago que tiene en materia de infraestructura, es necesario que haga cinco proyectos similares -en monto

de inversión e impacto- a los de las vías 4G".

La financiación es un factor esencial para la competitividad del país y desarrollo de estos proyectos, al respecto Clemente del Valle, presidente de FDN afirmó que "la entidad moviliza los recursos financieros que se requieren para el desarrollo de la infraestructura colombiana, es por eso que conocemos los retos que hay en el sector y que exigen una transformación en el modelo de financiación. En ese sentido, innovamos en el desarrollo de proyectos para financiar y asesorar proyectos de infraestructura ambiental y socialmente sostenibles".

Ventas de hipermercados aumentaron 4,3 por ciento

LAS VENTAS de los grandes almacenes e hipermercados minoristas aumentaron 4,3 por ciento, en primer trimestre de 2014.

El DANE lo informó así ayer al detallar que la investigación estadística de Grandes Almacenes e Hipermercados Minoristas y Comercio de Vehículos Automotores mostró que, para el primer trimestre de 2014, los inventarios reales en los Grandes Almacenes e Hipermercados Minoristas disminuyeron 0,4 por ciento, comparados con el mismo trimestre de 2013.

Los grupos de mercancías que presentaron mayor variación anual en las ventas reales fueron electrodomésticos y muebles para el hogar con 11,3 por ciento, artículos de ferretería, vidrios y pinturas con 11,2 por ciento, repuestos y accesorios para vehículo con 10,7 por ciento y alimentos y bebidas no alcohólicas con 6,5 por ciento.

En el primer trimestre de 2014 se vendieron 66.988 unidades de vehículos, de los cuales 34.471 fueron automóviles particulares representando un 51,5 por ciento, el 21,7 por ciento correspondió a camionetas con 14.538 unidades vendidas, el 14,7 por ciento a camperos con 9.820 unidades, un 7,6 por ciento a vehículos de transporte público con 5.123 unidades y con 3.036 unidades a vehículos de carga representando un 4,5 por ciento.

En este periodo, 43,9 por ciento de las unidades de vehículos comercializadas fue de producción nacional y 56,1 por ciento de origen extranjero.

En los últimos cuatro trimestres hasta el primer trimestre de 2014, las ventas reales de los Grandes Almacenes e Hipermercados Minoristas aumentaron 6,8 por ciento, respecto al año pasado. En este periodo el personal ocupado registró un incremento de 4,3 por ciento.

Cesar avanzó 75% en ejecución de regalías

UN AVANCE del 75% en proyectos de regalías en el Cesar, fue el resultado de la inspección que realizaron el gobernador Luis Alberto Monsalvo y la Directora Nacional de Planeación, Tatyana Orozco, a varias obras que ejecuta la gobernación.

Se trata de la última jornada técnica Funcionarios de Planeación Nacional y Planeación Departamental, en la que revisaron los documentos sobre el estado de 91 proyectos que suman una inversión de 409 mil 522 millones de pesos.

Orozco y Monsalvo Gnecco visitaron el balneario El Chorro

en La Paz, la carrera 4G en Valledupar, el Estadio de Fútbol y el Archivo Departamental.

Cumplida la visita de monitoreo, la Directora del DNP destacó varios aspectos. En primer lugar, luego de verificar que se encuentra en ejecución el 75% de los proyectos, afirmó que el Cesar es el departamento que está más avanzado en la ejecución de los recursos de Regalías que se le han asignado.

También resaltó el hecho de que el Gobernador ha distribuido la inversión en todo el departamento, beneficiando a los 25 municipios. La funcionaria declaró:

"la excelente ejecución de los recursos de regalías en el Cesar por parte del Gobernador Monsalvo, nos genera confianza para seguir invirtiendo en este departamento. Aquí se están viendo las regalías en vías, en deportes, educación, salud y otras áreas".

Por su parte el Gobernador Monsalvo declaró que "tener el acompañamiento del DNP contribuye a la transparencia", e indicó que "el buen impacto que están generando estos recursos en las comunidades se debe al equilibrio en la inversión, pues todos los municipios están incluidos en las casi 100 obras y

programas que se están desarrollando". Otras obras que se están ejecutando con regalías son la sede de la Universidad Nacional sede Caribe, el Hospital Regional de Aguachica, la cancha de Las Flores, entre otras.

LA EMPRESA TRANSPORTES CARROS DEL SUR S.A. TRANSCARD S.A. INFORMA

Que el día 30 de Abril de 2.014 falleció en la ciudad de Bogotá D.C el Señor **HERNANDO ALIRIO BOHORQUEZ BOHORQUEZ**, quien se identificaba con cédula de ciudadanía 3.108.322 y que era empleado de esta empresa.

Se da aviso para que toda persona que se considere con derecho a reclamar las Prestaciones y demás acreencias laborales, se presenten a la dirección de la empresa ubicada en la CALLE No 71 -54 de la ciudad de Bogotá en un horario de 7.a.m y las 5:30 p.m de Lunes a Viernes.

SEGUNDO AVISO